

## Cataratas del Iguazú 4 D/3N

### Día 1 - Puerto Iguazú

Llegada al aeropuerto o estación de micros de Puerto Iguazú, recepción y traslado al hotel.

### Día 2 - Excursión Cataratas Arg.

Desayuno. Día completo de excursión al Parque Nacional Iguazú, Lado Argentino.



Ubicadas dentro del Parque Nacional Iguazú, a unos casi 20 Km. de la ciudad Puerto Iguazú al norte de la provincia, comparten sus saltos con Brasil. En este vecino país, el río nace en el estado de Paraná. Luego de recorrer unos 1200 km. por una meseta, absorbiendo el caudal de los afluentes que se topa en su camino, llega a un punto donde una falla geológica forma una grieta en la llanura. Como si una gigante pala se hubiera hundido en la tierra separando sus lados.

Básicamente se la puede conocer a través de dos circuitos. Uno inferior y otro superior:

En el inferior se llega a la base de los saltos, la fuerza del agua transformada en rocío o vapor terminan mojando a los concurrentes. Pero la experiencia es única, vale la pena animarse a la aventura. También desde este circuito se puede tomar un bote con destino a la isla San Martín.

En el superior, el paseo es más sedentario. Vistas panorámicas desde las pasarelas y los miradores hacen de la estadía una experiencia inolvidable.

Dentro del recorrido, saliendo de la estación Cataratas, llegamos a la pasarela que atraviesan el río superior. Luego de caminar por ella arribamos al borde del balcón de la Garganta del Diablo, el salto de agua más grande de todos. La sensación de impotencia es como pocas y por más que saquemos millones de fotografías de este rincón, nunca lograremos expresar con imágenes lo vivido en este lugar. El caudal es tan grande y su densidad tan vertiginosa, que uno se siente vulnerable frente a este particular escenario.

- Opcional Gran Aventura.

### Día 3 - Excursión Cataratas Brasil + Represa de Itaipu

Desayuno. Medio día excursión al Parque Nacional Foz do Iguacu + Represa de Itaipu

Durante este viaje se brindan explicaciones del ecosistema. Se podrán observar las orquídeas, palmitos, bromelias y árboles centenarios, además de animales silvestres que de vez en cuando atraviesan la senda. El bus continúa hasta el sendero de las Cataratas para tener pleno contacto con la naturaleza y las vistas más impactantes. Durante 1,2 kilómetros con escaleras de dificultad media, se disponen diversos miradores que permiten observar diferentes saltos hasta llegar al principal: la Garganta del Diablo, de 80 metros de altura.



Además de deslumbrarse con la fantástica postal de las Cataratas del Iguazú, se puede visitar la Represa Hidroeléctrica de Itaipú, considerada como la séptima maravilla creada del mundo moderno. Construida sobre el Río Paraná, en la frontera de Brasil y Paraguay, con potencia instalada de 12.600 MW, la Central Hidroeléctrica de Itaipú es responsable de la generación del 25% de la energía eléctrica consumida en Brasil, y del 95 % de la consumida en Paraguay.

### Día 4 - Puerto Iguazú

Desayuno. Traslado al aeropuerto. Fin de los servicios.

.....

HOTEL
Hotel Libertador 3 ***
Hotel Orquideas Palace 3*** Superior
Hotel Saint George 4****
Hotel Amerian Portal Iguazu 5****

\* consultar por otros hoteles y Aereos

- Tarifas en Pesos Argentinos para Mercado Nacional
- Tarifas sujetas a disponibilidad. No validas para Semana Santa
- Alojamiento con Desayuno
- Traslados y Excursiones en servicio regular
- No Incluye ingresos
- No incluye Aereos /Micro